ふたばわいわいメール No. 186



平成27年5月20日(水)

「 庭そうじ 」

娘と一緒に庭そうじをよくします。最初は、見ているだけの娘でしたがある日、私が持っていた ほうきを手にして、一生懸命はわき始めました。小さな身体で、全身を使ってはわいてくれます。 「ありがとう」と頭をなでると、娘も私の頭をなでてくれます。それから、毎回庭そうじを一緒に してくれます。「おちたね」と、言いながら葉っぱをひろってくれます。一つひとつの成長がとて も嬉しいです。

すみれ組 りこちゃんのお母様より

庭そうじをする中で、りこちゃんはお母さんと一緒に触れ合える事が嬉しい、お母さんも嬉しい、 りこちゃん親子のその姿を想像すると思わず笑顔になりました。 (保育士より)

「 めざせM-1 ? 」

撮っておいたお笑い番組を夜中にこっそり母が見ていると、祐が起きてきました。ちょうど見ていた漫才師にクギ付け!トイレに行くのも忘れ、口をあんぐりあけて見入ってました。翌日から、「見せて」「見せて」の嵐…憲も一緒に何回も見て、今では二人で漫才らしきものが出来てきています。 どんだけカルチャーショックだったんだ? 子供の吸収力はすごいなぁと思いつつ、その力を違う方面に生かしてほしかったと肘神様に祈る母でした。

ちゅうりっぷ、ひまわり組 けんやくん、ゆうきくんのお母様より

子どもは、すぐにテレビの物まね等覚えますよね。純粋なので吸収力がすごいですね。私も、ふたりが真似っこしている姿をちょっと覗いてみたいです。 (保育士より)

「 お手伝い出来るよ 」

いつも夕飯の準備の時に食器などを運んだりと、お手伝いをしてくれる志桜李ちゃん。

たんぽぽ組さんになって、よもぎだんごの調理実習をして以来、料理のお手伝いがしたくて たまりません。最近は、「これ、まぜてね。」「チーズのせてね。」くらいのお手伝いでは、物足りな いようで、「次は?まだできるよ!!」と言ってきます。志桜李ちゃん、ママね、あまり調理上手じゃ ないから…これから一緒に覚えていこうね!!

たんぽぽ組 しおりちゃんのお母様より

保育園でのよもぎだんごづくりからおうちでの手伝いが、出来るようになって嬉しいで すね。お母さんの真似をし、エプロンをつけたりして楽しんでいるのでしょうね。

(保育士より)

